



Nutzung von Handys und Smartwatches

Am 20.05.2025 hat die Schulkonferenz einstimmig Folgendes beschlossen:

- Handys verbleiben immer ausgeschaltet im Ranzen.
- Auf dem Schulgelände, während des Unterrichts und in der OGS-Zeit, müssen die Smartwatches in den Schulmodus geschaltet sein.
- Uhren, die sich nicht im Schulmodus befinden oder sichtbare Handys werden eingesammelt und können nach dem Unterricht im Büro der Schulleiterin abgeholt werden.

Bei wiederholtem Verstoß müssen die Eltern die Geräte abholen.

Wir bitten um Einhaltung der Regelung!

Eine Haftung der Schule bei Diebstahl erfolgt nicht.